



Wir erfüllen hiermit die traurige Pflicht, allen unsern verehrten Freunden und Bekannten anzuzeigen, daß unser innigstgeliebter Vater, resp. Schwieger-, Groß- und Urgroßvater, Herr

## Franz Haydinger,

Mitglied des Alterthums-Vereines und mehrerer gelehrten Gesellschaften in Wien und Hausinhaber,

Samstag den 15. Jänner 1876, um 1 Uhr Mittags, nach kurzem Leiden und Empfang der heiligen Sterbesakramente im 79. Lebensjahre selig in dem Herrn entschlafen ist.

Die irdische Hülle des Verbliebenen wird Montag den 17. d. M., präcise  $\frac{1}{2}$  4 Uhr Nachmittags, vom Trauerhause: V. Bezirk, Gartengasse Nr. 18, in die Pfarrkirche zu St. Josef in Margarethen getragen und nach erfolgter feierlicher Einsegnung auf den Hundsthurmer Friedhof in die Familiengruft überführt und zur ewigen Ruhe bestattet.

Drei heil. Seelenmessen werden Dienstag den 18. d. M., um 10 Uhr Vormittags, in obgenannter Pfarrkirche gelesen, wozu alle Freunde und Bekannte höflichst eingeladen sind.

Die trauernde Familie.